## CARTA a la MILITANCIA de CHEMA RUEDA

## Querida compañera, querido compañero.-

Deseo compartir contigo algunas de las razones y motivos que me han llevado a presentar mi Precandidatura a la Secretaría General del PSOE de la provincia de Granada, y que son las razones por las cuales, humildemente, pero cargado de responsabilidad y también de ilusión, estoy solicitando tu AVAL, para que dicha Precandidatura se convierta en Candidatura y de este modo, pueda ser votada por toda la militancia socialista granadina. Quiero que volvamos a compartir el sentimiento de orgullo de pertenecer a la gran familia socialista.

El motivo fundamental es que, ya, en el PSOE, de las palabras tenemos que pasar a los hechos. Que tenemos que hacer realidad las palabras, "cambio", "impulso" y "renovación" y llenarlas, con ilusión, de contenido . Nuestra militancia, y también la ciudadanía, nos exige claridad, transparencia y, como decía, hechos, evidencias y pasos firmes, que acrediten que hemos tomado nota de nuestros errores, como lo hemos hecho de nuestros aciertos. Que hemos hecho sincera autocrítica y que estamos dispuestos a corregir determinados rumbos y conductas que nos han alejado de "nuestra gente".

Queremos y tenemos que asumir de manera comprometida la voluntad mayoritaria de las casi 200.000 personas que formamos el PSOE, por la que nos hemos dotado (y hemos dotado a la sociedad), de un proyecto político que recupera y actualiza lo mejor de nuestra esencia socialdemócrata. Un proyecto político que identifica con nitidez a nuestros aliados para la acción, sindicatos, trabajadores, mujeres, colectivos ciudadanos agrupados en "Mareas" y similares, etc. Y un proyecto que pone al día el valor de nuestros principios de libertad, igualdad y solidaridad, que asume la globalización como una realidad pero que, del mismo modo, está dispuesta a gobernarla democráticamente al servicio de la mayoría de la población.

Un proyecto político que nos hemos dado libre y democráticamente, en votación secreta y soberana, que es como deben adoptarse y se van a adoptar las grandes decisiones en nuestro Partido. **Porque la Fuerza es de la Militancia**.

A esos objetivos, los y las socialistas queremos sumar el compromiso colectivo de aceptar, con orgullo, que nuestro modelo de Partido parte del protagonismo indiscutible de la militancia y de la suma de todas las inteligencias individuales que formamos el PSOE. Y que ese protagonismo, lejos de siquiera amenazar nuestros mecanismos representativos, los refuerza al dotarlos de legitimidad, de participación, de implicación y de compromiso.

Trasladar a nuestra provincia ese proyecto político y ese modelo de partido es la tarea fundamental que tenemos en el futuro próximo, pues así lo están esperando miles de granadinas y granadinos, que sufren las consecuencias de las políticas del PP, y anhelan, de nuestra mano, la recuperación de sus derechos y libertades, de sus salarios y prestaciones dignas, de sus servicios públicos de calidad y de unas condiciones de convivencia plenamente democrática, transparente y honesta.

Para todo ello, ofrezco mi experiencia, profesional y política, mis conocimientos, mis muchos años de militancia, con o sin responsabilidades orgánicas e institucionales, como bien sabéis. Así como también ofrezco los avances en democracia y participación que hemos desarrollado en la Agrupación de la ciudad de Granada en estos últimos años: máxima información y participación en Asambleas cada 3 meses, Sedes abiertas en todos los distritos de la ciudad, Asambleas ciudadanas como muestra de apertura a la ciudadanía, Listas abiertas para las propuestas de Candidaturas electorales y, sobre todo, libertad, **toda la libertad**, para la expresión de cualquier opinión o idea.

Creo, sinceramente, que ofrezco una "mochila" razonablemente llena de respeto, de diálogo, de coherencia y de compromiso socialista colectivo. Y por ello, te quiero pedir el apoyo en estas Primarias y en esta nueva etapa política. Espero y deseo que avales mi candidatura a la Secretaría general provincial, y que, posteriormente, por primera vez en esta provincia, la votes de manera libre, individual y secreta.

Sólo me queda agradecerte la buena acogida que he percibido en los encuentros mantenidos hasta ahora, y sobre todo en el **Acto de presentación pública de mi Candidatura, el pasado Martes 5 de Septiembre,** que supuso una inyección de ánimo, estímulo y fuerza colectiva.

Salud, suerte y gracias.

CHEMA RUEDA